

DIARIO DE

BARCELONA.



Del viernes 6 de

enero de 1815.



La Adoracion de los Santos Reyes.

Las Quarentá Horas están en la iglesia de PP. Trinitarios calzados : se reserva á las cinco.

Hoy es fiesta de precepto.

Indulgencia plenaria.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
4 11 noche.	5 gr. 8	28 p. l. 1	N. sereno.
5 7 mañana.	5	27 11 7	O. N. O. nubes.
id. 2 tarde.	6 8	27 11 2	Idem.

Continúa el parte de ayer.

En atencion al valor con que se habian comportado las tropas concedí el saqueo general de quanto se hallase en aquel recinto , á excepcion de lo perteneciente á parque.

Galeana y demas cabecillas escaparon por las diferentes barrancas y breñales , con tal espanto y confusion , que ni aun tuvieron lugar de recoger para llevarse mas que el vestido con que se encontraban , por lo que armas , caballos , monturas y equipages todo quedó en sus habitaciones : solos y sin tropa alguna emprendieron la fuga.

Este ha sido el no pensado y nunca esperado fin del decantado Veladero , cuyas casas y fortificaciones he mandado demoler y entregar á las llamas , para que no quede mas que vestigios de que existió.

No hallo voces con que elogiar el mérito singular contraído por los oficiales y tropa que me han acompañado en esta expedicion , pues mi embarazo en esta parte solo puedo salvarlo con decir les asisten quantas prendas militares sean necesarias para constituir el honroso nombre de grandes soldados ; no obstante ha cabido la suerte de acreditarse con distincion á las compañías de granaderos de Sto. Domingo y Fernando VII de linea en la accion del 15 en el pie de la Cuesta , y á todo el batallon de Fernando VII en el asalto del fuerte de S. Cristóbal en el Veladero : nada , nada me han dexado que desear : la orden de ataque he visto con placer la recibieron todos con suma alegria ; asi es que á los

rebeldes de este rumbo los aterra solo el nombre de las tropas del Rey, á vista de que no ha habido guarida que su valor no haya penetrado.

Con esto queda concluida enteramente la conquista del Sur; pues los enemigos de la tranquilidad que habia en ella han sido ó muertos ó prisioneros ó dispersos; y están en nuestro poder todos los cañones, municiones, y demas pertrechos de guerra que tenian: por todo lo que debemos cantar gloria eterna al Dios de los Exércitos por la visible proteccion que nos dispensa, habiéndonos concedido el que una division de 1000 hombres con socorros para veinte dias desde la salida de Chilpancingo (por no haber habido lugar para esperar los auxilios que V. E. habia puesto en marcha para protegerme) y víveres para un mes, haya consumado la grande obra de la reconquista del Sur, perm neciendo en él 52 dias; que hayan podido ser abundantemente asistidos todos sus individuos, y proporcionado ademas ventajas al estado, sin el mas leve perjuicio al vecino honrado, y sin mas desgracia por nuestra parte que 16 heridos, de los quales solo uno ha muerto, y otro que dexé de gravedad en Acapulco.

Dios guarde á V. E. muchos años. Chilpancingo 25 de mayo de 1814. = Excmo. Sr. = *Joseph Gabriel de Armijo*. = Excmo. Sr. Virey D. Félix María Calleja. (Se concluirá.)

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PÚBLICO.

No habiendose rematado aun por justas causas el asiento de la curacion, mantenimiento y asistencia de los militares enfermos, se hace saber al público, que se ha prorrogado la subhasta hasta el dia siete del corriente mes de Enero en cuyo dia entre las once y doce horas de la mañana se rematará en la intendencia al que menos precio pidiere por estancia baxo las condiciones, que estan de manifesto en la escribanía mayor de la intendencia.

Igualmente se ha prorrogado el remate del asiento de raciones de pan, cebada y paja, para la tropa que se halla en este principado, anunciado en el diario de 18 del pasado el que se verificará en la intendencia entre las doce y una del dia 7 del corriente mes de Enero, en caso de presentarse solicitadores que hagan proposiciones razonables.

REAL LOTERÍA. El martes próximo dia 10 se cerrará la admision de juegos para la extraccion que se sorteará en Madrid el dia 24 del mismo.

Hoy ha resuelto el Gobierno dar Bayle público de máscara en las casas Lonja y de D. Antonio Nadal, travesía de la calle del Conde del Asalto, pagando de entrada en el primero dos pesetas, y en el segundo una peseta; aquel se empezará á las ocho, y este á las siete: en ambos se admitirán gentes media hora antes, y no se recibirá calderilla. Barcelona 6 de enero de 1815.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De Torreblanca y Rapita en 6 dias, el patron Antonio Bal-

drich, catalán, laud San Antonio, con algarrobas de su cuenta = De Nápoles y Casis en 36 dias, el capitan Pasqual Sarsara, frances, xabeque la Asunta, con maiz á los señores Burn, Comp- te y compañía.

Idem despachadas desde el 1.º del corriente.

Dia 1. = Para Smirna el capitan otomano Dimitrio Constantino. = *Dia 2.* = Para Mallorca el patron mallorquin Miguel Vert. = Para la Novella los capitanes franceses Francisco Mar- rut, Estéban Rasus, Juan Murtin, Bartolomé Clausell, Juan Benas y Luis Baron. = Para Cette Carlos Grenier. = Para Ag- de Jayme Alengrin y Claudio Laxo. = *Dia 3.* = Para Tarrago- na Lorenzo Orfila. = Para Salou Francisco Domenech. = Para Tortosa Jayme Moll. = Para Valencia Ramon Domingo y Jayme Sorella. = Para Alicante Ramon Zaragoza, todos españoles. = *Dia 4.* = Para la Novella el patron Manuel Roso. = Para Ma- llorca el patron Jorge Duran. = Para el Vendrell el capitan Cle- mente Conill. = Para Antibio los patronés Agustin Maristany y Francisco Millet. = Para Valencia los patronés Domingo Adam y Lorenzo Selma. = Para Blanes el patron Joseph Romani, todos españoles. = Para la Novella los patronés Francisco Caverivere y Simon Gaubert. = Para Marsella el patron Andres Samaire, los tres franceses. = *Dia 5.* = Para Mallorca los patronés Domingo Bastard, Andres Frau y Benito Giscafé. = Para Blanes el patron Antonio Baldrich. = Para San Feliu el capitan Antonio Joseph Garcia. = Para Tarragona el capitan Mariano Sallares, = Para Cette el patron Miguel Reus. = Para el Masnou el patron Pedro March. = Para Mataró el patron Ferriol Gali, todos españoles. = Para Génova el capitan ingles Domingo Cameroto. = Para la No- vella los capitanes franceses Pedro Roquette y Pedro Gibert.

Fiesta. Hoy en la iglesia del Real monasterio de Sta. Magda- lena se consagra un dia de gracias á Jesus recién nacido: empe- zando la funcion á las 4½ de la tarde con el rezo del santimo ro- sario, un rato de oracion mental propia del misterio del dia, nue- ve Ave Marias rezadas, una plática moral, y se dará fin con los gozos del nacimiento que cantarán las Señoras Religiosas.

Ventas. Están de venta dos columnas de madera con sus pedes- tales y capiteles propio para un retablo, que se darán á un pre- cio cómodo: dará razon Manuel Abril, calle del Rech Condal, al lado del meson de la Rosa.

Se hallan de venta dos caballos sobrefinos de 4 á 5 años, un

birlocho con todas sus guarniciones , todo lo que se venderá á un precio equitativo ; y darán razon del dueño en el primer piso de la casa número 9 calle del Conde del Asalto , frente la de D. Antonio Ferrater.

Qualquiera que quiera comprar goma de buena calidad , podrá acudir á la calle den Gigoás , casa núm. 18.

En la Daguería frente del chocolatero , cuarto principal , casa del Sr. Casellas , se venden velas de sebo á 6 ¢ la libra.

En casa de Juan Vila , frente el molino de la sal , se vende miel del Ampurdan á 18 ¢ el quintal : véndese por quintales , arrobas y medias arrobas.

Alquiler. En la calle nombrada de las Egipcias ó de la Galera vieja , hay para alquilar una casa de varios pisos que es la del núm. 26 : quien quisiere alquilarla podrá conferirse con el procurador que vive en la calle de la Bocaría , en casa de Escofet , al primer piso.

Péridas. El dia 2 del corriente una señora perdió una anilla de oro de oreja pasando desde la calle de los Banys nous por la de la Ave Maria , Petritxol y Porta Ferrisa : al que la entregue en el despacho de este periódico se le enseñará la compañera y darán dos pesetas de gratificacion ademas de las gracias.

Servientes. En casa del carpintero de la plazuela de Basea , esquina á la calle den Jupí , informarán de una viuda que desea hallar un señor ó dos solos para servirlos , sean eclesiásticos ó seculares , ó bien un marido y muger sin familia.

En la calle den Bot , núm. 28 , último piso , darán razon y abonarán á un mozo soltero que sabe escribir y contar , para acomodarse en clase de lacayo ó ayuda de cocina para esta ciudad.

Teatro. *El Tirano de su vida* , tonadilla , bayle y saynete.

Aviso teatral. Se advierte á los señores abonados Militares que el sábadó 7 del corriente fenece el mes , lo que se comunica con tiempo , para que los que gustaren refrendarlo para el mes entrante y último de la temporada , lo podrán desde mañana executar , para cuyo fin estará el despacho abierto desde las 10 hasta las 12 de la mañana el 6 , 7 y 8 de este , y pasado este tiempo , sino acudiesen , perderán el derecho á sus asientos.

NOTA. En estos primeros dias del mes se renuevan en la oficina de este periódico las suscripciones que vencen en los dias 1 y 6 , y se admiten de nuevo á 8 rs. vn. dentro la ciudad , y 16 rs. vn. fuera de ella dentro la provincia franco el porte de correo.

CON REAL PRIVILEGIO. — En la imprenta de Brusi.